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ACTA DE LA VIGÉSIMA CUARTA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 
MEDIO AMBIENTE. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 
Buen día a todas y todos los que nos acompañan a esta Vigésima Cuarta Sesión 
Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente, que se lleva a cabo en el Salón 
II Miguel de !barra, de este Palacio Municipal. 

A continuación cedo el uso de la voz al Secretario Técnico al Dr. José de Jesús 
Cedillo Camarena para que pase lista de asistencia. 

Secretario Técnico, José de Jesús Cedillo Camarena: 
Muchas gracias Presidenta, como lo indica, buen día para todas y todos: 

Por la Comisión de Medio Ambiente: 
Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco Presente 
Regidora Ana Gabriela Velasco García Presente 
Regidor Fernando Garza Martínez Presente 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano Justificante 
Regidora María Candelaria Ochoa Avalos Justificante 

Se informa presidenta que la Comisión de Medio Ambiente tiene quórum legal para 
sesionar. 
Es cuánto. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 
A esta presidencia nos hicieron llegar los oficios suscritos por las regidoras María 
Candelaria Ávalos Ochoa y Jeanette Velázquez Sedano, en el que informan su 
inasistencia a esta sesión. 

Por lo que en votación económica se pregunta a la regidora y regidor presentes si se 
aprueba la justificación de inasistencia, si están por la afirmativa, favor de levantar 
su mano. 

Aprobado 
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En virtud de lo anterior, siendo las 12 horas con 08 minutos del 18 de septiembre 
de 2023, y de conformidad con el artículo 112 del Código de Gobierno Municipal de 
Guadalajara, se declara quórum legal para sesionar y como válidos los acuerdos que 
se tomen en la presente sesión. 

Continuando con el Segundo Punto, se instruye al Secretario Técnico para que 
proceda a dar lectura al Orden del Día propuesto para esta sesión: 

Secretario Técnico, losé de Jesús Cedilla Camarena: 

Como lo indica presidenta: 

ORDEN DEL DÍA: 
Punto número uno, lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal. 

Punto número dos, lectura y en su caso, aprobación del orden del día. 

Punto número tres, lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión celebrada 

el 07 de agosto de 2023. 

Punto número, cuatro asuntos varios. 

Punto número cinco, clausura. 

Es cuanto Presidenta. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

En votación económica les pregunto a la regidora y regidor presentes, sí es de 
aprobarse el orden del día propuesto, favor de levantar su mano. 

Aprobado. 

Para el desahogo del Tercer Punto del Orden del Día, pongo a su consideración la 
aprobación y dispensa de la lectura del acta de la Vigésima Tercera Sesión 
Ordinaria, celebrada el 07 de agosto del año 2023, la cual se les hizo llegar con 
antelación a cada uno de ustedes. 

En votación económica se pregunta a la regidora y regidor presentes si es de 
aprobarse, los que estén por la afirmativa, favor de levantar su mano. 

Aprobado. 
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Continuando con Cuarto Punto del Orden del Día, relativo a Asuntos Varios, 

pregunto a mi compañera y compañero, si tienen algún asunto que tratar. 

Regidor Fernando Garza Martínez: 

Yo, uno que he tratado mucho y es el tema del muérdago en el arbolado. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Ya hablamos con Pablo de parques y jardines y nos dice que para la primera 

quincena de octubre nos hace una propuesta. 

Secretario Técnico, José de Jesús Cedillo Camarena: 

Sí me permite Presidenta, para el 21 de septiembre se tendrá un operativo donde 

se intervendrán 16 árboles que será en el parque del retiro en las calles de Hospital 

entre Juan José Baz y Alameda y estamos cordialmente invitados, se les hará llegar 

la invitación de manera formal a todos los integrantes de la Comisión. 

Regidor Fernando Garza Martínez: 

Me gustaría que junto con esa invitación nos briden información de donde más se 

están llevando acabo intervenciones, ya que la ciudad está cada día más infestada 

de muérdago. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Muy bien, coincidimos y lo agenciamos para el 21 jueves de septiembre. 

Secretario Técnico, José de Jesús Cedillo Camarena: 

Están por confirmar la hora, pero seguramente es temprano. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Les comento del pendiente que se tenía de la Regidora Ana Gabriela de citard al 

coordinador Félix para que nos informe el proceso del nuevo tratamiento de la 

basura, está previsto para la primera quincena de octubre. 

Quedamos en que ya están cubiertas las peticiones que solicitaron y solo quedaría 

por confirmar la fecha del coordinador Félix. 

Por lo que no habiendo más asuntos que tratar pasamos al desahogo del Quinto 

Punto del Orden del Día, que es el de clausura de la sesión, y siendo las 12 horas 
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con 12 minutos del 18 de septiembre del año 2023, se declara formalmente 

clausurada la presente sesión. iMuchas gracias por su asistencia! 

Regidoras y Regidor integrantes de la Comisión de Medio Ambiente 

Ana Gabriela Velasco 
Vocal 

Jeanette Velázquez Sedano 
Vocal 

/ 

María Candelaria Ochoa Ávalos 
Vocal 
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